

Matheo, Thiago, Scarleth, Marylin y Víctor nacieron a las 31 semanas el 9 de junio en el hospital Alfredo Paulson de la Junta de Beneficencia y después de 42 días de hospitalización entre terapia intensiva y cuidados intermedios neonatales, dejan el hospital para estar al cuidado de sus felices padres.

Su condición de prematurez obligó a que permanecieran hospitalizados bajo los extremos cuidados de médicos y enfermeras del área de neonatología del hospital de niños Roberto Gilbert de la JBG, donde una vez más se puso de manifiesto la capacidad, experiencia y profesionalismo en el manejo especializado de niños prematuros que tiene el hospital, siendo satisfactoria la evolución de los cinco niños después de haber liberado algunos obstáculos que afectaban su estado de salud.

La Dra. Cecilia Massache, jefa de neonatología señaló que la condición de los niños es saludable. Son niños que pesan más de 2.000 gr, succionan por sí solos y están con una edad gestacional de 36 semanas. “El hospital tiene una infraestructura en equipos y profesionales en neonatología, lo que permitió que los niños salgan adelante y hoy puedan ser dados de alta. Salen con todos los controles que se deben hacer en un niño prematuro” comentó la Dra. Massache, al cabo de recordar que los padres y sus familiares también recibieron capacitación para el manejo y cuidados de los niños en casa.

Cuando se dio a conocer sobre su nacimiento, el director de la Junta de Beneficencia, Ing. Juan Xavier Cordovez, anunció algunos beneficios que la institución otorgó para los niños, entre ellos, la atención de salud para su control de crecimiento por cinco años en el hospital de niños Roberto Gilbert, una beca educativa completa primaria y secundaria en la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan para los cinco niños y un aporte económico de 7 mil dólares, beneficios que el día de hoy entregó oficialmente a los padres de los quintuples, Marilyn Salazar y Víctor Campoverde.

[FOTO1](#)

[FOTO2](#)

[FOTO3](#)

[FOTO4](#)

[FOTO5](#)